

# MINISTÈRE APOSTOLIQUE IMPACT

NAYOTH DE JOSEPH

L'année 2020 s'est achevée et nous embrassons la nouvelle année avec foi et enthousiasme en esprit.

Comme vous le savez, Dieu nous avait annoncé prophétiquement que l'année écoulée serait une année de combat et de difficultés et nous l'avons vécu à plusieurs niveaux. Au milieu des troubles, la main de Dieu nous a conduit et nous avons vu le Ministère Impact naître de nouveau le 21 juin 2020, ce qui restera à jamais gravé dans nos mémoires.

Aujourd'hui donc nous célébrons non les douleurs, non les peines, non les difficultés, mais toute la fidélité, la grandeur, la connaissance, la présence de Dieu qui s'est révélé au milieu de nous.

Durant l'année 2020, Dieu s'est révélé puissamment en nous déclinant clairement notre identité spirituelle et ce qu'Il veut être au milieu de nous - Nayoth de Joseph. Nous possédons cette identité avec foi et espoir et continuerons à manifester le zèle et la passion dans l'accomplissement du mandat que Dieu nous a confié.

C'est ainsi que je vous présente mes vœux de santé, de longévité, de percée spirituelle et de pleine possession de votre destinée prophétique - Nayoth de Joseph. Puisse le Seigneur achever dans chacune de vos vies le processus de délivrance qu'Il a entamé afin de vous permettre de servir le Seigneur en toute liberté.

Alors mes chers frères et sœurs de la Communauté Impact Globale, avancez avec joie, Gardez vos yeux fixés sur le seigneur, restez vigilants, tenez ferme, soyez courageux, fortifiez-vous car le Seigneur nous conduit certainement à notre destinée.

Bonne année 2021!

Anaclet Bungudi